

Pastikan Masyarakat Sekitar Pos Sehat, Satgas Yonif 512/QY Selalu Peduli Kesehatan Lingkungannya

Jefri Jayapura - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Feb 5, 2025 - 10:29



Unggalom, Kabupaten Keerom, Papua Satgas Yonif 512/QY yang bertugas di wilayah Kabupaten Keerom, khususnya di Kampung Unggalom, terus menunjukkan komitmen tinggi dalam menjaga kesehatan masyarakat sekitar. Tak hanya fokus pada tugas utama menjaga keamanan, tetapi Satgas juga memberikan perhatian besar terhadap kesehatan warga di sekitarnya dengan

berbagai kegiatan yang melibatkan langsung masyarakat. Rabu, (5/2/2025).

Dalam rangka memastikan warga sekitar Pos Unggalom tetap sehat, Satgas Yonif 512/QY rutin menggelar berbagai kegiatan pemeriksaan kesehatan dan penyuluhan kesehatan. Tidak hanya dilakukan oleh tenaga medis dari satuan, namun kegiatan ini juga melibatkan warga setempat untuk saling berbagi pengetahuan mengenai pola hidup sehat yang dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

Disampaikan oleh Kaka Doni, seorang masyarakat setempat,

"Kami sangat berterima kasih atas perhatian yang diberikan oleh Satgas Yonif 512/QY. Setiap kali ada pemeriksaan kesehatan atau penyuluhan, warga merasa sangat terbantu. Ini sangat bermanfaat, apalagi di daerah terpencil seperti kami yang kadang kesulitan mendapatkan fasilitas kesehatan." Ujarnya

Satgas Yonif 512/QY juga aktif dalam mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya kebersihan lingkungan dan cara-cara pencegahan penyakit. Kuranglebih sudah berjalan 4 bulan selama penugasan, Satgas Yonif 512/QY telah menyelenggarakan pengobatan gratis, pemeriksaan kesehatan rutin, dan memberikan bantuan obat-obatan kepada warga yang membutuhkan.

Dengan demikian Satgas Yonif 512/QY akan selalu berkomitmen dalam menjaga kesehatan masyarakat sekitar seperti Pos Unggalom yang menjadi contoh nyata bahwa tugas TNI bukan hanya soal menjaga keamanan, tetapi juga berfokus pada kesejahteraan rakyat. Kehadirannya telah memberi dampak positif bagi masyarakat sekitar dalam hal kesehatan dan kesejahteraan sosial.